



## AVIS PUBLIC

### AVIS DE CONVOCATION À UNE SESSION EXTRAORDINAIRE Mercredi le 22 février 2017 à 19h00

AVIS est par la présente donné qu'une session extraordinaire est convoquée par le soussigné pour être tenue **mercredi 22 février à 19h00**, à l'hôtel de ville, au 88 des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance;
2. Adoption de l'ordre du jour ;
3. Création d'un comité municipal sur les activités minières dans la Municipalité ;
4. Nomination des membres au sein du comité public sur les activités minières dans la Municipalité;
5. Dépôt à la MRC d'Argenteuil de l'identification des zones devant être considérées en tant que territoire incompatibles avec l'activité minière ;
6. Adoption du Règlement RA-605-01-2017 concernant la circulation et le stationnement sur l'ensemble du réseau routier de la Municipalité ;
7. Nomination d'un directeur général adjoint ;
8. Période de questions spécifiques aux sujets de l'ordre du jour;
9. Levée de la séance.

---

## PUBLIC NOTICE

### NOTICE OF MEETING TO A SPECIAL SESSION Wednesday February 22, 2017 – 7h00 pm

Notice is given that a special session, called by the undersigned, will be held on Wednesday, February 22, 2017 at 7h00 pm, in the City Hall, 88, des Érables, to address the following subjects:

1. Opening of the session;
2. Adoption of the Agenda;
3. Creation of a Municipal Committee on mining activities on the Municipality's territory;
4. Designation of the members of the Public Committee on mining activities in the Municipality;
5. Deposit at the MRC d'Argenteuil of the identification zones to be considered as territory incompatible with mining activities;
6. Designation of a General Director Adjunct;
7. Question period – Specific to subjects on the Agenda;
8. Closure of the session.

Signé ce 17 février 2017

Jean François Bertrand  
General Director and Secretary-Treasurer